



## 初めての南陵祭

10月24日・25日に南陵祭が行われました。24日の文化祭では、意見発表会や吹奏楽コンサート、合唱コンクール、芸術鑑賞としてイリュージョニスト「ダイキ」さんによるパフォーマンスがありました。また、25日の体育祭では大きな声で応援し合い、各クラスが団結して競技に取り組みました。この2日間、企画委員や実行委員をはじめ、多くの生徒が様々な場面で活躍し、自分の役割を果たそうと一生懸命に取り組みました。その姿に南陵中生としての頼もしさをすごく感じました。また一つ成長を感じた2日間でした。

### ～合唱コンクール～

**最優秀賞 B組**



**優秀賞 C組**

**優良賞 A組**

### ～体育祭～

**優勝 A組**

**第2位 C組**

**第3位 B組**



### 後期学級三役に交代しました！

10月5日の朝会で後期学級三役の任命が行われました。新たな三役への交代にともない、学級の係も変わりました。学級三役を中心として、それぞれの新たな役割を果たし、責任をもってよりよい学年・学級にしてほしいと思います。

	級長	副級長	書記
A組	山口 陽輝, 福丸 杏	古川 翔一, 川畠 陽葉	中澤 海翔, 若林 真帆
B組	大川 勇斗, 古川めぐみ	久田 和輝, 服部 愛果	細田 雅仁, 山本 紗也
C組	堀川 叶人, 市田 瑛鈴	盛田 悠暉, 古川 結惟	小西 佑紀, 久松 凪

### 体調管理をしっかりと！

朝夕、めっきり冷え込むようになりました。最近は体調を崩し、かぜや発熱で欠席する生徒も増えてきています。南陵祭も終わり、ホッとする間もなく11月末には期末テストがあります。今一度、ご家庭でもしっかりと睡眠・食事をとるなど、規則正しい生活を送ることができるようにお願いいたします。また、防寒対策として学校指定のウインドブレーカーや、手袋、マフラーを気候や体調に応じて着用させてください。